



**Syndicat Pénitentiaire des
Surveillant(e)s et
Surveillant(e)s Brigadiers
MC ENSISHEIM**



ENSISHEIM, le 26 juin 2023

Quand le Détenu devient plus important que le Surveillant !

Jusqu'alors, il était normal de penser que l'Administration pénitentiaire avait pour mission de maintenir l'ordre et la discipline face à des détenus souvent récalcitrants.

Que nenni. À la Maison Centrale d'Ensisheim, le constat est frappant : la hiérarchie concentre ses efforts sur la répression des agents, plutôt que sur celle des détenus. La hiérarchie est devenue tout bonnement incapable de gérer des détenus qui n'en font qu'à leur tête.

En notre sein, on invective les agents qui ne mettent pas leur gilet pare-lame (qui ne sert qu'à tenir chaud), alors qu'on se montre incapable d'obliger un détenu à boutonner sa chemise pour un mouvement infirmerie (ce dernier se déplace donc en short-claquettes, note de service à l'appui).

Et que dire des décisions prises en commission de discipline, qui sont plus gentillettes que punitives : 15 jours de QD dont 5 avec sursis pour une agression, mais de qui se moque-t-on ?

Petit conseil, à l'attention de la hiérarchie : à force de favoriser le « client » aux dépens de « l'ouvrier », il ne faudra pas jouer la carte de la surprise lorsque le navire sombrera.

La priorité est à donner aux agents, il serait peut-être temps de s'en souvenir.
Nous ne vous oublions pas. »

Le bureau local

SPS ENSISHEIM : LE SEUL SYNDICAT 100 % SURVEILLANT